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Anfrage 

Herr Raymond Walk 
Vorsitzender der CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Schulabbrecherquote 
 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Am 22.11.19 war in der Süddeutschen Zeitung zu lesen, dass Eisenach eine „Stadt der 
Schulabbrecher“ sei, in welcher im Jahr 2017 „knapp 19 Prozent der Jugendlichen die Schule, ohne 
einen Abschluss erworben zu haben“ verließen. Laut Angaben der Stadt sei die Zahl etwas geringer 
mit gut 16 Prozent Abgängern ohne Abschluss. Als „Problemschulen“ werden die Oststadtschule und 
die Goetheschule namentlich benannt. 
 
Quelle: 
https://www.sueddeutsche.de/bildung/eisenach-thueringen-schule-abbrechen-abschluss 1.4683137 
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie viele Schülerinnen und Schüler verließen im Schuljahr 2017/2018 und 2018/2019 (bitte 

getrennt nach Schulen der Sek I/ Sek II aufführen) die Schule, ohne einen Abschluss erworben zu 
haben? 

2. Welche Maßnahmen sind in der Vergangenheit durch die Stadtverwaltung ergriffen worden, um 
Jugendlichen beim Erwerb eines Schulabschlusses zu unterstützen? 

3. Wie erfolgreich sind die getroffenen Maßnahmen bzw. woran machen Sie die Erfolge fest? 
4. Welche Maßnahmen wird die Oberbürgermeisterin in Zukunft ergreifen, um die hohe 

Schulabbrecherquote in Eisenach zu senken? 
5. Welche Unterstützungsmöglichkeiten sehen Sie für die betroffenen Schulen?  
 
 
 
 
 
 
Herr Raymond Walk 
Vorsitzender der CDU-Stadtratsfraktion 
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